



|            |                  |
|------------|------------------|
| Pièces     | <b>4 Pièces</b>  |
| Superficie | <b>159 m²</b>    |
| Référence  | <b>V10002704</b> |
| Prix       | <b>895 000 €</b> |

# Le Tignet

## Maison à vendre (06530)

Coup de coeur assuré pour cette exceptionnelle présentation pour cette villa provençale extrêmement soignée et présentée dans un remarquable état général. Bâtie en 2014, la villa s'articule autour de 4 pièces principales (119.71 m2) spacieuses et très lumineuses, le tout avec des matériaux de grande qualité. La villa s'ouvre sur un magnifique panorama campagne et elle se situe au coeur d'un environnement paisible et très calme. Terrain paysager de 1503 m2. Nombreuses annexes (double garage, terrasses, cave, solarium, piscine...). Offre très rare. Les informations sur les risques auxquels ce ...

*SOLE AGENT - Exceptional immaculate provençale house in truly unique condition, built in 2014 with high quality materials, organized around an entrance opening toward a spacious living-room with modern equipped kitchen and utility room, 3 bedrooms with ensuite bathrooms. In addition, the villa opens toward on large and spacious terraces, an equipped summer kitchen with barbecue, a cover solarium, a double garage, a workshop, a parking and an attractive pool. Enclosed land 1503 m2, in the theart of a very peacefull and residential area. Deserve to be seen.*

## AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

